20-11-2023-Sacré Cœur Saint Brieuc-Echanges de pratiques-Espagne-COM

Lors de notre période de mobilité du 20 au 22 novembre 2023, dans le cadre du programme Erasmus +, nous avons visité le lycée professionnel : Palomeras-Vallecas situé au centre de Madrid.

L'objectif était de créer du lien avec un lycée partenaire, observer les pratiques en vue d'une future mobilité élèves. Nous avons pu rencontrer les équipes et échanger avec les élèves, découvrir les différents secteurs de formation.



Nous avons assisté à des heures de cours.



Nous avons ainsi pu observer la façon de travailler et comparer nos systèmes en France et en Espagne.

Nous avons participé à une visite de stage chez Carrefour. Des élèves de CAP étaient présents pour questionner et découvrir le fonctionnement de l'entreprise.



Nous avons assisté à une exposition au Palais de Cibeles sur les vieilles enseignes de la ville. Des élèves de BTS avaient un questionnaire et un safari publicitaire à effectuer.



Enfin, nous avons pu échanger longuement sur nos pratiques et sur des perspectives d'échanges. Nous avons pour cela rencontré l'équipe Erasmus + en place dans le lycée Cet échange nous a permis de valider notre projet, et nous sommes actuellement dans la préparation avec le lycée espagnol de cours commun en distanciel et de la venue de nos élèves en Espagne l'an prochain.

Solen et Sabine